
Ob die AMD RX 7600 bei uns läuft?
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Ich finde allgemein macht es heute keinen Sinn mehr sich eine hochwertige Grafikkarte für
einen hackint0sh zu kaufen. Die 6900er gehen noch teilweise für 550€ gebraucht über die
Theke da kann man sich schon einen Mac Mini davon kaufen.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/58302-ob-die-amd-rx-7600-bei-uns-
l%C3%A4uft/?postID=789774#post789774
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